

# **ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA PT MATAHARI PUTRA PRIMA**

**YOSIKA TRI SANTOSO, NIAYAH ERWIN, S.E., M.M.**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : modal kerja

Abstraksi :

iii Modal kerja adalah salah satu faktor yang sangat penting artinya bagi perusahaan dalam usahanya untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Setiap perusahaan baik yang bergerak dalam bidang jasa, perdagangan, industri maupun organisasi dalam bidang social selalu membutuhkan modal kerja untuk membelanjai operasinya sehari-hari. Mengingat begitu pentingnya peran modal kerja didalam sebuah perusahaan perlu dilakukan analisis terhadap sumber dan penggunaan modal kerja agar tidak terjadi penyalahgunaan yang dapat merugikan perusahaan. Tujuan dari penulisan ilmiah ini adalah untuk mengetahui sumber modal kerja dan besarnya modal kerja yang digunakan serta yang menyebabkan perubahan pada modal kerja itu sendiri. Dari laporan neraca yang diperbandingkan dalam dua periode dan memilahnya menjadi sumber dan penggunaan modal kerja. Dari hasil perhitungan neraca yang diperbandingkan dapat terlihat dari tahun 2007 ke tahun 2008 modal kerja perusahaan mengalami penurunan yang disebabkan oleh jumlah sumber lebih kecil daripada jumlah penggunaan. Selisih penurunan tersebut sebesar Rp 1.908.051. Sumber perusahaan berasal dari penurunan investasi, penurunan akumulasi aset tetap, penurunan uang muka sewa, penurunan uang muka pembelian aset tetap, penurunan aktiva kontrak opsi. Dan penambahan hutang bank dan hutang lainnya, kewajiban tidak lancar lainnya, serta bertambahnya saldo laba. Sedangkan penggunaan perusahaan yang digunakan adalah penambahan piutang, bertambahnya aktiva pajak tangguhan, aset tetap, uang muka sewa, sewa jangka panjang, aktiva tidak lancar lainnya, dan berkurangnya hutang dari pihak hubungan istimewa, berkurangnya kewajiban pajak tangguhan, hutang notes dan hutang obligasi, kewajiban kontrak swap, laba yang ditangguhkan, hak minoritas, berkurangnya selisih transaksi perubahan ekuitas dan selisih penilaian kembali aset tetap serta berkurangnya saldo laba yang belum ditentukan penggunaannya. Penulis dapat menarik kesimpulan bahwa modal kerja perusahaan belum efektif tetapi keadaan keuangan perusahaan masih cukup baik

sehingga perusahaan masih bisa beroperasi. Daftar Pustaka (1996-2005)